Nikolausmarkt in Steinborn - kein Geheimtipp mehr

Der kleine, aber feine Nikolausmarkt in Steinborn erfreut sich seit Jahren wegen seiner dichten Atmosphäre ständig wachsender Beliebtheit. Dieses Jahr fanden bei sternenklarem Himmel und winterlichen Temperaturen besonders viele Besucher den Weg ins Zentrum, wo rund um die riesige Tanne eine Vielzahl von geschmückten Buden aufgestellt war. Unter Federführung der Siedlervereinigung Steinborn sorgten eine Reihe von Vereinen und Gruppen für das Wohl der Gäste.

Der Posaunenchor stimmte in einem fast einstündigen Konzert mit weihnachtlichen Klängen auf die besinnliche Zeit ein.

Assistiert von drei Engeln war der Nikolaus unterwegs, um die kleinen Besucher mit Süßigkeiten zu überraschen.

Schon nach knapp zwei Stunden mussten alle teilnehmenden Vereine feststellen, dass der Nikolausmarkt in Steinborn längst kein Geheimtipp mehr ist. Dem Publikumsansturm waren wir in diesem Jahr nicht ganz gewachsen; hier danken wir allen Gästen für ihr Verständnis.

Trotzdem: Die Besucher nutzten dankbar die Gelegenheit, mit Freunden und Nachbarn ins Gespräch zu kommen, bevor alle sich während der kalten und dunklen Jahreszeit in ihre vier Wände verkriechen.

Wir wünschen ein Frohes Fest und sagen "Auf Wiedersehen" – spätestens bis zur Feier in den 1. Mai.

Paul Schmitz SVS Steinborn

Nikolausmarkt 2009